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令和３年度八潮市振興計画審議会委員委嘱書交付式及び第１回会議 議事録 

開催日時 
令和３年 11月８日（月） 

午後３時００分から午後４時３０分まで 
開催場所 

やしお生涯楽習館 

１階 多目的ホール 

出 席 者 

（敬称略） 

（１号委員） 

木下 史江、小早川 喜一 

（２号委員） 

宇田川 光輝、齋藤 勝、佐藤 順一、平本 なるみ、昼間 竹雄、福野 敏子、藤波 光子、 

古庄 正登、山本 千秋 

（３号委員） 

関根 輝男、山田 洋 

（４号委員） 

大山 惠美子、籠倉 正美、篠田 昇 

欠 席 者 

（敬称略） 
宇田川 武雄、遠藤 美奈子、荻野 勝利、高木 洋介 傍聴者数 ０人 

内容 

令和３年度八潮市振興計画審議会委員委嘱書交付式及び第１回会議 

 

１ 八潮市振興計画審議会委員委嘱書交付式 

（１）開式 

（２）委嘱書交付 

（３）市長あいさつ 

（４）閉式 

 

２ 令和３年度第１回八潮市振興計画審議会 

（１）開会 

（２）議事  

ア 委員紹介 

イ 会長の選出 

ウ 会長の職務を代理する委員の指定について 

エ 諮問 

オ 審議会の公開について 

カ 第５次八潮市総合計画(基本計画)改定案について 

（３）その他 

（４）閉会 

提供資料 

次第 

資料１ 八潮市振興計画審議会委員名簿 

資料２ 八潮市振興計画審議会規則 

資料３－１ 八潮市附属機関の会議の公開に関する規則 

資料３－２ 八潮市振興計画審議会傍聴要領 

資料４ 第５次八潮市総合計画（基本計画）の見直しについて 

資料５ 第５次八潮市総合計画（基本計画）改定箇所一覧 

資料６ 第５次八潮市総合計画（基本計画）改定案 

資料７ 第５次八潮市総合計画（冊子） 

第５次八潮市総合計画（基本計画）改定案に関する意見について 
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【議事詳細】 

 

 八潮市振興計画審議会委員委嘱書交付式                               

（１）開式 

 

（２）委嘱書交付 

 市長から各委員へ委嘱書を交付した。 

 

（３）市長あいさつ 

 

（４）閉式 

 

 

 令和３年度八潮市振興計画審議会                               

（１）開会 

 

（２）議事  

ア 委員紹介 

委員が自己紹介を行った。 

 

イ 会長の選出 

山田委員を会長に選出した。 

 

ウ 会長の職務を代理する委員の指定について 

昼間委員を会長の職務を代理する委員とした。 

 

エ 諮問 

市長から会長へ諮問書を手渡し、諮問を行った。 

 

オ 審議会の公開について 

事務局が資料３－１「八潮市附属機関の会議の公開に関する規則」及び資料３－２「八潮市振興計画審

議会傍聴要領」をもとに、審議会の公開について説明し、審議会より了承を得た。 

 

カ 第５次八潮市総合計画(基本計画)改定案について 

事務局より資料４「第５次八潮市総合計画（基本計画）の見直しについて」説明するとともに、新型コロナウ

イルス感染症の影響を考慮し、今後の会議を書面での開催とすることを提案した。 

会長より今後の会議について、基本的には書面での開催とし、必要に応じて対面にて開催することとする
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旨を委員へ諮り、承認された。 

 

【質疑応答】 

○委員からの質問 

第５次八潮市総合計画（基本計画）改定案に対する審議会の意見について、改定案に反映される意見と

反映されない意見の分け方を知りたい。 

○質問に対する事務局からの回答 

審議会からの意見については、各担当部署において内容を確認し、反映できる場合は改定案に反映する。

また、意見を反映することが難しい場合等については、反映できない理由をお示しすることとしたい。 

 

 事務局より資料５「第５次八潮市総合計画（基本計画）改定箇所一覧」及び資料６「第５次八潮市総合計画

（基本計画）改定案」についての説明を行った。また、改定作業について、事務局で示した改定案をもとに、

審議会に意見を求める方法で進めて良いか審議会へ了承を求めた。 

 会長より改定作業の進め方についての了承を得た。 

 

【質疑応答】 

○委員からの意見 

資料５のNo.39などの見直し時点で目標値を超えたために「４ 成果指標」の数値を情報修正した箇所につ

いては、年度毎の実績値が示されていないので、妥当かどうか判断できない。実績値を示した資料を提出し

て欲しい。 

○事務局からの回答 

担当部署と調整し、提出できるような資料があれば提示する。 

 

 事務局より「第５次八潮市総合計画（基本計画）改定案に関する意見について」説明した。 

 会長より会議が書面での開催になるにあたって、意見の取りまとめ等を会長と事務局に一任してもらうこと

の提案があり、他の委員より了承を得た。 

  

（３）その他 

 事務局よりその他として、委員からの意見やそれに対する対応を含めた第１回審議会の結果を12月上旬

に書面にて報告する旨を伝えた。 

 

（４）閉会 

 

 

 

以上 


